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      Аннотация

    
        
          Методом метилспецифической полимеразной цепной реакции (МСП) исследован статус метилирования СрG островков в промоторах генов grin1 и hif1α с использованием геномной ДНК гиппокампа и костного мозга крыс линий, различающихся по уровню возбудимости нервной системы - ВП и НП (ВП - высокий порог и  НП - низкий порог  возбудимости) в нормальных условиях и под действием длительного эмоционально-болевого стрессирования (ДЭБС). С использованием базы данных NCBI и программы  MethPrimer выявлено 10 СрG островков в гене grin1 и 8 СрG островков в гене hif1α. Выбраны СрG островки, наиболее важные для регуляции экспрессии генов. У интактных крыс двух линий ВП и НП не обнаружено межлинейных различий в уровне метилирования исследуемых СрG островков генов grin1 и hif1α. Выявлены тканеспецифические различия в связывании  с исследуемой парой праймеров к участку СрG островка промоторной области гена grin1.Под влиянием ДЭБС только в костном мозге крыс линии ВП происходит  деметилирование исследуемого СрG островка в промоторной области гена grin1. В гене hif1а  ДЭБС не оказывает влияния на  статус метилирования исследуемого СрG островка.
        

        
          By use of methyl-specific  polymeraze  chain reaction (MSP)' method we researched the status of methylation of CpG islands in genes grin1 and hif1α promoters with a use of genomic DNA of rats' hippocampus and bone marrow with lines varied  by the nervous system' excitability - HT and LT (high threshold and low threshold of excitability) in normal conditions and with long-term effect of emotional pain stress (LTEPS).  By means of NCBI database and Meth Primer program we educed 10 GpG islands in grin1 gene and 8 CpG islands in gene hiflα. Besides that we chose CpG islands the most important for the regulation genes' expression.	Intact rats of two lines (high threshold and low threshold) didn't discover interline difference in methlation level of researched (островков) of genes grin1 and hiflα. We also discovered tissue-specific distinction in the way of connection of researched primer-pair to the CpG part of the island of the promotor  field of the gene grin1.	On the influence of the long-term effect of emotional pain stress demethylation  of researched CpG island in promotor field of  grin1 gene happens just in rats'  bone marrow of  the line with a high threshold.  Long-term effect of emotional pain stress (LTEPS) in the grin 1 gene doesn't influence on the status of methylation of the researched CpG island.
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